

NO DROGAS

Las personas creen que las drogas pueden ayudar a afrontar los problemas

ADICCION- Enfermedad grave causada por el abuso de drogas, y adicción patológica adquirida a las mismas.

Actualmente, uno de cada siete adolescentes de 15 a 20 años padece esta enfermedad.

Durante el último año, en el mundo murió 250.000 personas por el consumo de drogas.

Según las últimas estimaciones de los expertos, cada drogadicto atrae de 13 a 15 personas al consumo de drogas.

1/3 de la nueva generación de Rusia está bajo la amenaza de "¡MUERTE BLANCA!"

El 85% de los drogadictos prueban las drogas antes de cumplir los 15 años.

¡La edad promedio de un adicto es de solo 30 años!

¿QUE SIGUE?

LAS DROGAS NO ALIVIAN LOS PROBLEMAS, ¡CREAN NUEVOS!

LA MEJOR PROTECCIÓN CONTRA LA ADICCIÓN A LAS DROGAS es:

No empezar a probarlos!

Cuando sea difícil renunciar a la estupidez colectiva, dígame a sí mismo: "¿Por qué correr con la manada? ¡Seguiré siendo yo mismo!"

Y no tienes que disculparte diciendo "¡NO!" Razones de la negativa, de diferentes "tonterías", un carro y un carro pequeño.

APRENDE A DECIR «NO» A LAS DROGAS

No lo necesito. Esto no es para mí. Hay aficiones y de forma más brusca. Mi cerebro aún no me sobra. No quiero niños con retraso mental. Y para el tratamiento del sida, me darán dinero. No tengo prisa por el próximo mundo.

PERSPECTIVAS DEL ADICTO:

Muerte a temprana edad. Muerte por sobredosis de drogas. Muerte por SIDA o enfermedad hepática. Celda. La vida más como la muerte.

Hecho: ¡El promedio de vida de un adicto es de 7 años!

PIENSA, ¿necesitas 7 años de insoportable felicidad?

